

CARTON ROUGE!

Journal des jeunes du NPA de l'Eure – Mai 2013



Faisons céder Vinci et le gouvernement, maintenant!

NON
à
L'AYRAULTPORT
de Notre-Dame-des-Landes

Le 11 mai prochain, une chaîne humaine de 25 km encerclera la ZAD (Zone A Défendre). Cette démonstration de force unitaire et nationale sera décisive. Les travaux sont officiellement repoussés de six mois mais le gouvernement ne renonce pas à

son projet inutile et destructeur.

Enterrons le projet !

Il n'y a pas d'autre voie que le rapport de force et la mobilisation unitaire pour gagner, faire plier Vinci et le gouvernement.

Pour nous contacter : npa-27@hotmail.fr - 06 88 16 08 65

Site du NPA 27 : <http://bulletindestravailleursover-blog.com>

Une lutte anticapitaliste

Ce projet est à la fois inutile socialement, dévoreur de fonds publics, dévastateur écologiquement et destructeur de terres agricoles. Son seul but est de satisfaire les appétits de la multinationale Vinci et de quelques potentats locaux. Il illustre à lui seul tous les méfaits du capitalisme dans sa capacité de destruction. La mobilisation lui oppose un tout autre projet de société dont l'objectif est de répondre aux besoins sociaux et écologiques du plus grand nombre et non aux appétits d'une minorité.

Un enjeu pour tout le mouvement social.

Autour de Notre-Dame-Des-Landes se construit un mouvement d'opposition radicale et concrète à la politique du gouvernement Hollande-Ayrault qui sur le terrain écologique et social n'a rien à envier à celle de ses prédécesseurs. Une opposition à cette gauche libérale qui, à travers ce projet, démontre toujours plus sa soumission aux intérêts du patronat et des plus riches, comme elle le fait à PSA ou à Arcelor, en sacrifiant les populations sur l'autel de l'austérité.

Une première victoire à Notre-Dame-Des-Landes serait un bel encouragement pour l'ensemble du mouvement social, pour toutes celles et ceux qui pensent que nos vies valent plus que leurs profits.

Nos vies valent plus que leurs profits

ENTERRONS LE PROJET



TOUS !

à NOTRE DAME DES LANDES
CHAÎNE HUMAINE

11 MAI 2013 à 14h00

www.chaine-humaine-stop-aeroport.org

IPNS. Ne pas jeter sur la voie publique.